

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: ARAB INVESTORS UNION CO. FOR REAL ESTATES DEVELOPING Date: 20-11-2023 02:44:42 PM Subject: Ownership and Dealings of Insiders and Their relatives.	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: اتحاد المستثمرون العرب للتطوير العقاري التاريخ: 201-11-202 PM 02:44:42 وأقربائهم الموضوع: ملكيات الاشخاص المطلعين وأقربائهم
Date of the event (appointment / change in ownership): 20-11-2023	تاريخ الحدث (التعيين / التغيير في الملكية): 20-11-2023
Name of insider whose details are being disclosed: عبد الكريم النابلسي	اسم الشخص المطلع الذي يتم الافصاح عن بياناته (اللغة العربية): عبد الكريم احمد عبد الكريم النابلسي
Ownership of Insiders	ملكيات الشخص المطلع
ماكية رئيس مجلس الادارة 490784 سهم	ملكية رئيس مجلس الادارة 490784
Ownership of insider's relatives	ملكيات اقرباء الشخص المطلع
ملكية زوجة رئيس مجلس الادارة السيدة فرح فاتح رجاء الدين حلاسه السباعي 41640 سهم	ملكية زوجة رئيس مجلس الادارة السيده فرح فاتح رجاء الدين حلاسه السبلعي 41640 سهم
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: عماد الصغير	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: عماد الصغير